



LA SEÑORA

## D.<sup>a</sup> Manuela García Ruizfunes

Viuda de Ruizfunes

ha fallecido, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

R. I. P.

Sus desconsolados hijos: don Mariano, doña Carmen, doña Dolores, doña Manuela y don José María; hijos políticos: doña Carmen Montesinos Pérez, don Antonio García Martínez, don Joaquín Cerdá Vidal, don José María Aroca García y doña María Fernández Cano; nietos, hermanos políticos, sobrinos, sobrinos políticos, primos y demás parientes,

Comunican a sus amigos tan irreparable pérdida, rogándoles encomienden su alma a Dios y asistan a su entierro y funeral, que tendrán lugar: el primero a las tres de la tarde de hoy, desde la iglesia parroquial de San Lorenzo, al cementerio de Nuestro Padre Jesús, y el segundo mañana viernes a las diez, favor por el cual les anticipan la expresión de su agradecimiento.

Murcia 14 de Noviembre de 1929

Casa mortuoria: Príncipe Alfonso núm. 48

No se reparten esquelas ni se invita particularmente.

### LABOR MUNICIPAL

#### Se reúne en sesión la Permanente

Pasa a informe de la Comisión de Hacienda una petición del señor Portillo sobre subvención a la Casa Regional Murciana en Madrid

A las doce de la mañana se reunió ayer en sesión en la Casa Consistorial la Comisión Municipal Permanente. Presidió el alcalde propietario señor marqués de Ordoño y asistieron los señores Portillo, Sánchez Pozuelos, Hero, Navarro, Sánchez Buendía y Arnaez.

Por el secretario se dió lectura al acta de la sesión anterior, que fué aprobada, y a varias disposiciones insertas en los periódicos oficiales, que afectan a la corporación.

La Permanente queda enterada de varias comunicaciones que han sido dirigidas a Ayuntamiento, entre las que figuran las de los Tribunales de Niños de Valencia y Murcia, remitiendo nóminas por estancias de niños de ambas localidades.

Igualmente quedó enterada de la sentencia dictada por el Tribunal contencioso administrativo en el expediente promovido por la Cámara de la Propiedad Urbana sobre el arbitrio de miradores. Dicha sentencia está de acuerdo con lo solicitado por la Cámara reclamante.

Por el señor Interventor son leídas las cuentas y pagos de la semana, que se aprueban.

La comisión de Hacienda

informa en los siguientes asuntos:

Desestimando la instancia de don Francisco Morote, en la que proponía el traslado de los grados tercero y cuarto de la Escuela aneja a la Normal de Maestros.

Aceptando la proposición hecha por don Francisco Mengual, que ofrecía un local para escuela de niños en Javali-Nuevo.

Idem la de don Antonio Belmonte ofreciendo otro local para escuela de niñas en Zeneta.

Expediente promovido para traslado de la escuela de niños de Patifio y habitación vivienda del maestro.

Varias reclamaciones presentadas a diferentes arbitrios e impuestos.

Se aprueban los informes. La comisión de Plazas y Mercados informa favorablemente la instancia presentada por don José Muñoz Crespo solicitando autorización para instalar un despacho de carnes en el extrarradio.

Por la misma comisión, se deniega el permiso solicitado por don Antonio Bailbrea para establecer un despacho de carnes en el barrio del Carmen.

(Continúa en cuarta plana)

### Los progresos culturales de España

#### Manifestaciones del director de Enseñanza Superior

Madrid 14.—El director general de Enseñanza Superior ha manifestado a los periodistas, que avanza grandemente la educación y la cultura nacionales.

Además del millar de escuelas creadas por año, se han creado en pocos meses treinta y cuatro institutos y varios colegios universitarios.

Ahora se está ocupando del acoplamiento del personal docente de las Universidades a los nuevos planes y estudios, así como el del personal de profesores, auxiliares y ayudantes.

#### La parálisis infantil

#### Se ordena la reapertura de las escuelas clausuradas

Madrid, 14.—Por el ministerio de Instrucción pública se han hecho circular órdenes para que se verifique la reapertura de las escuelas cerradas a causa de la epidemia de parálisis infantil, por considerar las autoridades extinguida dicha epidemia.

### Superior Whippet 1929

El coche de moda y más barato



### Adrián Viudes

Florida Blanca, 75.—Teléfono, 2506.—Murcia

### EN 2.ª PLANA

#### Interesante página cinematográfica

#### Crónica de sucesos

##### LINA DETENCIÓN

En el kilómetro 8 de la carretera de Portmán fué detenido por la guardia civil el individuo Pedro Sánchez Pérez, de 48 años de edad, casado, natural y vecino de Torrente (Teruel), el cual fué reclamado por el señor Juez Municipal de Portmán, por haber desobedecido a un guarda-jurado, siendo entregado a la citada autoridad municipal con el correspondiente atestado.

#### Doña Elvira de Borbón mejora

Barcelona 13.—Se han recibido noticias de París, que doña Elvira de Borbón está muy mejorada de la enfermedad que sufre.

#### Han sido recogidas "Las Noticias,"

Barcelona 13.—La policía ha recogido esta mañana todos los ejemplares del diario «Las Noticias».

#### Fallece una hermana del exkaiser

Bonn, 14.—Ha fallecido en esta ciudad la infanta Victoria de Prusia, hermana del exkaiser Guillermo II.

### Informaciones regionales

#### DE LORCA

#### Las fiestas de Almendricos

Este año, Almendricos ha celebrado su tradicional fiesta en honor de su patrono San Diego de Alcalá, habiendo resultado de extraordinario esplendor.

La víspera del santo, se celebró una magnífica velada que duró hasta las cuatro de la mañana y los elementos principales de esta importante población organizaron una verbena con una profusa iluminación eléctrica.

Daba especial realce a la fiesta, la belleza extraordinaria de un manojo de preciosas mujeres que con sus graciosos alborotos consiguieron hacernos pasar unas horas de encanto.

Por último se quemó un castillo de fuegos artificiales que resultó un alarde pirotécnico.

Amenizó este simpático espectáculo la banda municipal de Huerca-Overa, que ejecutó piezas admirables.

El martes se verificó por la mañana la fiesta religiosa en la que actuó el sagrado y prestigioso orador de la orden de Franciscanos, padre Pedro, quien estuvo tan feliz como siempre. Por la tarde se celebró la procesión que presidieron autoridades entre las que recordamos al alcalde don Pedro Sánchez, cura párroco, padre Pedro de Franciscanos, don Diego Collado,

don Francisco Tornel, don José García Egea, comandante de puesto de la guardia civil de Lumbreras, don Bartolomé Carrillo y otros que sentimos no recordar.

Terminó la fiesta religiosa con una plática del orador religioso en la que demostró una vez más sus extraordinarias condiciones de orador fácil y elocuentísimo.

Como fin de fiesta, la banda de música entonó varias piezas en la calle principal de la población al son de las cuales, infinidad de parejas en alegre algazara se recrearon bailando de lo lindo.

Reciban nuestra felicitación estos vecinos de esta población por el éxito que este año han tenido sus fiestas, mereciéndola especialmente sus incansables organizadores, alcalde don Pedro Sánchez, Profesor de Instrucción, don Francisco Tornel, cura párroco y cuantos hayan intervenido directamente a dar la brillantez a estas fiestas que han superado a cuantas vienen celebrándose durante muchos años.

De los médicos titulares Dentro de unos días, nos ocuparemos de un asunto interesante que afecta a los médicos titulares, pues se da el caso en algunas diputaciones de no tener sus habitantes la debida asistencia facultativa

(Continúa en cuarta plana)

